



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2	22/12/2023	OPINIÒN



RED COMPARTIDA

x @laprensaodem

redaccion@la-prensa.com.mx

ANÁLISIS / VIERNES 22 DE DICIEMBRE DE 2023

RED COMPARTIDA | Sopita de fideo

La muerte de Cristina Pacheco a los 82 años de edad, recién jubilada de su programa de entrevistas callejeras en Canal 11 del IPN "Aquí nos tocó vivir", es el inicio de una leyenda que hasta principios de este siglo era referencia obligada en los talleres, cursos y clases de periodismo de la Ciudad de México y de varias universidades en el extranjero. Como nadie, Pacheco fue la primera periodista capaz de transitar del periodismo urbano y metropolitano a la crónica novelada y luego al cuento. Reportera y cronista de los avatares cotidianos de la capital del país logró que un canal del gobierno no convirtiera en folklore la pobreza de la capital, permitió que la CDMX conociera los oficios que en ella conviven todos los días sin exageraciones, con los protagonistas en primer plano, viendo siempre a la persona. De sus libros el que mejor la retrata son los ¿cuentos, crónicas? de "Sopita de fideo" que dignifican al obrero, al trabajador en general, a sus familias, al STC Metro y a las calles de la metrópoli. Descansa en paz la maestra Cristina Pacheco.

Mariana Rodríguez Cantú, mejor conocida como influencer regiomontana que como esposa del gobernatore Samuel García, desea ser la alcaldesa de Monterrey y ya enfrenta sus primeros retos como virtual candidata. Nos cuentan que tiene tres retos por encima de todo el show que ella puede armar en redes sociales, lo primero es ganarse la confianza a la gente de que será buena administradora de la capital de Nuevo León; el segundo reto es saberse despegar de la figura del gobernador que es su esposo y tercer reto es convencer a la gente que no ve con buenos ojos que alcalde y gobernador sean de la misma familia al mismo tiempo. Por si fuera poca cosa, Samuel García perdió la confianza de propios y extraños al renunciar a la candidatura presidencial, por no poder poner un interino de su confianza, además de que tiene un señalamiento a su gobierno por no poder explicar 66 mil millones de pesos de la cuenta 2022. Nada fácil lo tiene la pareja.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2	22/12/2023	OPINIÒN

Diversos empresarios del transporte han levantado la voz ya que las carreteras en la república no son seguras. A pocos días de que finalice el año señalan que el 2023 ha sido considerado por ellos como uno de los más inseguros, ya que ha habido asaltos y destrucción de unidades a manos del crimen organizado que utiliza las unidades para narcobloqueos. Nos cuentan, que ya los seguros les han informado que subirán, ya que es algo lógico ante autoridades que informan estar trabajando pero en realidad, no se dan abasto a cubrir todo el territorio nacional. Lo peor de todo es que esta situación seguirá impactando en el bolsillo de la gente puesto que se encarece la transportación de mercancías.

La construcción de una planta tratadora de aguas en el municipio de Huejotzingo, Puebla, dentro de lo que va a ser un fraccionamiento junto a la comunidad de Santa Ana Xalmimilulco desató la furia de los pobladores porque es infraestructura que ellos no van a poder utilizar pese a que cuando se negoció la compra-venta de 85 hectáreas en la zona para Grupo ARA, de Germán Ahumada Russek, se habló de que habría beneficios para la comunidad. Si bien la crisis estalló la noche del viernes y terminó hasta el jueves. la realidad es que el problema no empezó ayer, sino desde agosto pasado cuando los mediadores de la empresa inmobiliaria le mintieron en la cara a la población. El bloqueo requirió la intervención de las fuerzas de seguridad estatales, el gobernador de Puebla, Sergio Salomón Céspedes tuvo que recurrir al auxilio de la empresa inmobiliaria. Lo que nos dicen es que las negociaciones entre la comunidad y la empresa fracasaron y el terreno no puede ser utilizado para construir las 772 viviendas que tienen proyectadas.

PD: En Baja California las cosas van tomando su lugar. Nos dicen que el partido del gobierno, Morena, seleccionó a su diputada federal Julieta Ramírez como precandidata al Senado y allá la conocen como la del kinder en referencia a sus 28 años de edad y sus iniciativas a favor de los derechos de las mujeres, la niñez y los animales. Luego de ella va Armando Ayala, actual alcalde de Ensenada; que será el de la segunda fórmula.